

CHRISTOPHE GABET

C'est en 1975, alors qu'il est âgé de 10 ans que Christophe signe sa première licence à l'entente sportive caudrésienne dans la catégorie pupille sous la houlette de Marcel Cathelain.

Après être passé par le sport étude de le Quesnoy, il jouera chez nous jusqu'en 1981 pour rejoindre ensuite les juniors interdistricts de Viesly.

De retour aux sources en 1983, il passera ses diplômes d'éducateur et entrainera pendant une quinzaine d'années dans notre club mais aussi à Walincourt et à Cambrai.

Il sera invaincu avec l'équipe des cadets de Caudry pendant 3 saisons et gagnera la coupe de l'Escaut et du Cambrésis.

J'imagine l'ambiance !!!

Christophe terminera sa carrière de joueurs en foot loisirs où y règne plaisir et convivialité.

C'est tout naturellement qu'il rejoint le comité directeur de l'entente sportive caudrésienne en 2006 en tant que vice-président avant d'en prendre la présidence en 2013, succédant aussi à René LESTRINGUEZ.

Mais ce n'est pas fini... car en 2009, il rentre dans l'association du souvenir français en tant que trésorier adjoint et en décembre 2017 au comité directeur du district Escaut à la demande du Président Islic.

Christophe est fier de faire avancer le club de sa ville natale, qui ne compte pas moins de 400 licenciés pour 19 éducateurs, et le voir un jour reconnu comme le club phare du Cambrésis.